

Ngopi Kamtibmas di Munjul, Sinergi Warga dan Kepolisian untuk Keamanan Bersama

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KAMPAI.ID

Jan 16, 2025 - 12:26



JAKARTA – Dalam upaya mempererat hubungan antara masyarakat dan Aparat Kepolisian, kegiatan "Ngopi Kamtibmas" digelar di Kantor RW 01 Jl. Jankes AD Kelurahan Munjul Kecamatan Cipayung Jakarta Timur, pada Rabu malam (15/01/25).

Acara yang dihadiri Pejabat Utama Polda Metro Jaya, Pejabat Utama Polres Metro Jakarta Timur, Kapolsek Cipayung, serta warga Munjul ini berlangsung hangat dan penuh diskusi konstruktif.

Kegiatan dengan kehadiran tokoh masyarakat, tokoh agama, serta jajaran pejabat utama (PJU) Kepolisian, termasuk Kombes Pol Tory Kristianto, Kombes Pol Harri Muharram Firmansyah.

Dalam sambutannya, Dir Binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Harri Muharram, menekankan pentingnya komunikasi langsung antara Polisi dan masyarakat.

"Ngopi Kamtibmas ini menjadi momen kita untuk ngobrol santai sambil mendengarkan aspirasi masyarakat, khususnya terkait masalah keamanan seperti tawuran dan narkoba," ujarnya.

Selain itu, masyarakat juga diajak untuk turut mengawasi lingkungan dan menjaga anak - anak mereka agar terhindar dari pergaulan negatif. Ketua RW 01, dalam sambutannya, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran pihak kepolisian yang memberi ruang dialog terbuka dengan warga.

Warga turut aktif menyampaikan kekhawatiran mereka, seperti yang disampaikan Sutopo, salah satu warga, mengenai remaja yang membawa senjata tajam.

Menanggapi hal ini, Kombes Pol Tory Kristianto menyatakan, "Kami mengimbau para orang tua untuk lebih memperhatikan jam malam anak - anaknya dan mengawasi penggunaan media sosial yang sering menjadi pemicu tawuran. Jika ada kejadian, segera laporkan ke 110 agar kami bisa langsung menangani."

Pertanyaan lain terkait pendataan penghuni kontrakan yang jarang melapor juga menjadi sorotan. Polisi memastikan akan melakukan mediasi bersama RT dan RW untuk menghindari potensi tindak kriminal.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama. Seluruh kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif. Melalui program seperti Ngopi Kamtibmas, Kepolisian berharap hubungan antara Aparat dan masyarakat semakin erat sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

(Humas)